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８ その他特記事項

目指して、安全に実施できるイベントや散歩などを実施していきたい。ご家族や職員にも、しっかりフォローをしていきたい。

服薬ミスは、大事に至っていないが服薬前の確認はもちろん、服薬後の確認まで確実にできるよう気を付けていきたい。

入所期間が4か月程度と、入所前とほとんど状態が変わっていなかった。担当ケアマネと電話でやりとりを行った。

要望、助言に対する考え方
新型コロナウイルス対策の中で、利用者の皆様にはさまざまな制限がある中、制限するだけでなく新しい生活様式を

世界中に広がっているコロナウィルス、高齢者施設の運営がどんなに大変か、職員の心身の健康を心配している。

コロナで家族に満足に会えず、認知症が進んだように思う。限られた人員配置の中で、皮膚病の母に個別対応をしてもらい

大変感謝している。安心して親を預けることのできる施設だと思う。
在宅介護の為退所された方の、在宅サービスとの連携を聞かせてほしい。

外出支援が難しい中で散歩等を取り入れているのは良いと思う。
タブレット面会を取りいれたことは素晴らしい。利用者もご家族も、互いに安心できたと思う。コロナは終息したわけでは

ないが、うまくコロナと付き合いながら生活していかないといけない。
前回に続き、転倒事故が発生している。十分に事故内容を検討し、身体拘束にならないように予防をお願いしたい。

衛生管理委員会を適宜実施できている。慎重にコロナウィルス感染予防に努めてもらいたい。
お花見の散歩や中庭でのお弁当など、出来る範囲での活動ができている。コロナウィルスの対策がしっかりできてる。

毎回服薬ミスが発生している。大事に至らないよう、十分に注意を。

　別紙のとおり

気を緩めず、引き続き感染症対策に万全を期してください。
また、利用者はもとより職員の健康管理に留意してください。
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２ 書面開催

３ 出席者
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民生委員
特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員
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４ 活動状況報告
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８ その他特記事項

新型コロナウイルス対策の中で、利用者の皆様にはさまざまな制限がある中、制限するだけでなく新しい生活様式を

目指して、安全に実施できるイベントや散歩などを実施していきたい。
今後も適宜衛生管理委員会を実施し、感染症予防に努め利用者並びに職員についても健康管理に注意して対応

していきたい。

管理委員会をしっかり開かれている点、とてもしっかりとした施設であると感心しました。
色々な行事が中止になり、入所者の方も残念だったと思います。早くコロナが落ち着き普段の日常が送れる様願っています。

施設全体で度々コロナ感染症対策について検討されご苦労様でした。コロナ禍の中で看取りの方への面会時の配慮など

教えていただきたいと思います。

要望、助言に対する考え方

初夏となり日に日に気温が上昇し、それに加えて高湿で体調等崩されている方はいませんか？今年の夏はコロナ対策で

マスク着用の必要な事態ですが、「新しい生活様式」や最新情報を取り入れながらくれぐれ熱中症には気を付けてお過ごし

下さい。外出自粛であった時期、散歩程度のお花見が実施できて利用者様も喜ばれたことと思います。引き続き個別ケア

をよろしくお願いします。
新型コロナウイルス感染拡大予防の為、お花見散歩やベランダでのお弁当、神社散歩等可能な範囲での活動がしっかり

なされています。入居されている方も喜ばれていたと思います。三密を避けるため、研修回答は文書回覧で実施され、衛生

外出支援が難しい中で散歩等を取り入れているのは良いと思います。今後もできるだけ利用者に外気に触れる機会を

作ってあげて下さい。
気を緩めず、引き続き感染症対策に万全を期してください。又、利用者はもとより職員の健康管理に留意してください。

新型コロナウイルス感染予防対策を行いながらの行事、大変だと思うが入居者の気分転換ができている。面会制限がある

中で少しでもある中少しでもストレス軽減ができるような行事を継続して実施をお願いしたい。
衛生委員会を適宜実施できている。高齢者の対応ということもあるので、慎重に新型コロナウイルス感染予防に努めて

もらいたい。
入退居の人数宇と突起事項の入退去の人数に差異があるので修正したほうがいいのでは。

　別紙のとおり

気を緩めず、引き続き感染症対策に万全を期してください。
また、利用者はもとより職員の健康管理に留意してください。
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